

ASFASPRO recela de la independencia de algunos miembros del Observatorio de la vida militar

Joaquín Calderón miércoles, 25 de septiembre de 2013

ATENEADIGITAL.ES

La Asociación Profesional de Suboficiales de las Fuerzas Armadas (ASFASPRO) considera que "es preocupante" que alguno de los miembros propuestos para formar parte del Observatorio de la vida militar "hayan ocupado puestos relevantes en el Ministerio de Defensa y sean co-responsables del lamentable régimen de personal actual". Para la asociación, según destaca en un comunicado en su web, es esencial "la independencia" para salvaguardar "el prestigio y la credibilidad" del Observatorio.

La propuesta como miembro del nuevo órgano de Mariano Casado, Secretario General de la Asociación Unificada de Militares Españoles (AUME), despierta también recelos en ASFASPRO, que considera que "debería aclararse" cómo va a compatibilizar el abogado su cargo en AUME y su puesto en el Observatorio. ASFASPRO pide conocer "si las propuestas e iniciativas del resto de asociaciones profesionales, que pueden ser contrapuestas a las de su asociación, se verán afectadas".

Tras el nombramiento de sus nueve miembros, el Observatorio de la vida militar está en los últimos trámites antes de empezar a trabajar, con más de un año y medio de retraso de la fecha fijada en la Ley de Derechos y Deberes de los miembros de las Fuerzas Armadas. La asociación de suboficiales "celebra" la propuesta presentada la semana pasada por PP, PSOE, CIU e Izquierda Plural, aunque "lamenta que haya sido tomada sin el acuerdo de todos los grupos políticos, y sin oír a todas las asociaciones profesionales con representación en el Consejo de Personal de las Fuerzas Armadas".

Además de algunos ex altos cargos de Defensa, como Adolfo Menéndez, que fue subsecretario cuando el actual ministro, Pedro Morenés, era secretario de Estado de Defensa, ASFASPRO considera negativo que los militares que formarán parte del Observatorio sean sólo militares de alta graduación -el almirante retirado Juan Carlo Muñoz-Delgado y el general retirado Virgilio Sañudo-, ya que su presencia "generará dudas sobre la imparcialidad" del nuevo órgano.